



To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: PHILADELPHIA INTERNATIONAL EDUCATIONAL INVESTMENT COMPANY Date: 10-08-2025 08:35:14 AM Subject: Invitation to attend an Extraordinary General Assembly Meeting	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: فيلادلفيا الدولية للاستثمارات التعليمية التاريخ: 10-08-2025 08:35:14 AM الموضوع: دعوة لحضور اجتماع الهيئة العامة غير عادي
The Board of Directors of PHILADELPHIA INTERNATIONAL EDUCATIONAL INVESTMENT COMPANY cordially invites you to attend the company's Extraordinary General Assembly Meeting which will be held at 12:00 on 23-08-2025 at عبر وسائل الاتصال المرئية والإلكترونية to discuss the following matters:	يسر مجلس إدارة شركة فيلادلفيا الدولية للاستثمارات التعليمية دعوتكم لحضور اجتماع الهيئة العامة غير العادي للشركة المنوي عقده بتاريخ 23-08-2025 الساعة 12:00 في عبر وسائل الاتصال المرئية والإلكترونية وذلك لمناقشة جدول الأعمال التالي:
Subject:	الموضوع:
Amending the Company's Articles and Memorandum of Association (the proposed amendments must be attached to the invitation)	تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي. (يجب إرفاق التعديلات المقترحة على العقد والنظام الأساسي في دعوة للاجتماع)
الغاء بند القيام بأعمال التأجير التمويلي من غايات الشركة	الغاء بند القيام بأعمال التأجير التمويلي من غايات الشركة
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: Lutfi Al-Azab	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: Lutfi Al-Azab